



Miguel Ángel Verdugo gana el Premio Reina Sofía de Rehabilitación

:: RICARDO RÁBADE

SALAMANCA. Desembarcó profesionalmente en la Universidad de Salamanca en el año 1988 procedente de su Valladolid natal y, desde entonces, Miguel Ángel Verdugo ha consagrado su quehacer docente e investigador, en su condición de catedrático de la Facultad de Psicología de la Discapacidad, a la inserción de las personas con discapacidad. Ayer cosechó un nuevo reconocimiento profesional, al ser distinguido con el Premio Rei-



Miguel Ángel Verdugo

na Sofía 2013 de Rehabilitación y de Integración, 'ex aequo' con la Federación Estatal de Profesionales de Atención Temprana-Gat.

Verdugo alcanzó este galardón por su «amplia trayectoria investigadora» que le ha llevado a fundar y dirigir el Instituto Universitario de Integración en la Comunidad (Inico, que incluye entre otros proyectos el Servicio de Información sobre Discapacidad (Sid), tal como destacaron los miembros del jurado.